



## ANIMASI DAN VIDEO EDITING

Mengajarkan cara membuat animasi special effect , melakukan editing video untuk keperluan iklan, bumper, film kartun serta acara TV lainnya.



Membuat Video Trailer Film



Teknik Membuat Video Karaoke



Animasi Text

### Materi Kursus

PERTEMUAN KE :	MATERI KURSUS	RINCIAN MATERI
± 1 - 6	✓ <b>Editing Video Dengan Adobe Premiere</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>✓ Menggunakan adobe premiere dalam mengolah video untuk keperluan periklanan, film, dokumentasi, marketing dan music.</li><li>✓ Menggabungkan beberapa video dilengkapi dengan suara, trailer film, membuat iklan dalam durasi tertentu, berkreasi dengan title video, mengolah video pembawa berita televisi, bekerja dengan audio, film dokumenter dan audio wawancara, video karaoke, video dengan kesan kuno, proses membuat VCD dan DVD.</li></ul>





PERTEMUAN KE :	MATERI KURSUS	RINCIAN MATERI
± 7 – 15	✓ <b>Membuat Animasi Dan Final Editing</b>	✓ Membuat animasi berbasis bitmap untuk keperluan periklanan, televisi dan animasi video.  Keahlian yang lebih khusus untuk dipelajari adalah: Memahami dasar Animasi (Rotate, scale, position, opacity), Animasi text, Animasi Roller coaster, Animasi dengan teknik masking, Animasi 3D, particular animation, Animasi pembuka acara TV, iklan singkat, company profile, penggabungan penggunaan premiere dengan After Effect dan proses rendering.

BIAYA KURSUS	
Kelas Regular	Rp.2.000.000,-
Kelas Privat	Rp.7.500.000,-

MODUL PDF & VIDEO
Setiap pertemuan peserta kursus akan mendapatkan <b>materi berupa file pdf dan video latihan</b> . Materi tersebut boleh dicopy untuk dibawa pulang dan jika ada kendala saat berlatih dirumah, peserta kursus <b>boleh bertanya kepada instruktur</b> atau bahkan <b>datang langsung ke tempat kursus</b> .





**COMPUTER  
COURSE CENTER**

Jl. NANGKA SELATAN 39/83,DPS  
☎ (0361) 8956936 / 📞 081 338 582 348  
[www.computer-course-center.com](http://www.computer-course-center.com)  
[info@computer-course-center.com](mailto:info@computer-course-center.com)



## PERSYARATAN

Demi kelancaran proses pembelajaran, peserta kursus yang boleh mengambil kelas ini minimal seumurannya anak SMP/SLTP dan tidak ada batas umur maksimal. Selain itu, sebelum mengikuti kelas ini **calon peserta harus sudah memiliki kemampuan desain grafis (Adobe photoshop, Illustrator atau Corel).**